

Zürich, im September 2019

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die Anteilnahme der Verbundenheit, die ich beim Abschied meiner lieben

Ursula Furrer

erfahren durfte.

Ein herzliches Dankeschön an Frau Pfarrerin Suter-Richter Heidrun für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier und den berührend vorgetragenen Lebenslauf sowie Frau Karin Halter für das wunderschöne Orgelspiel.

Im Alterszentrum Doldertal danke ich den Ärzten und dem Pflegepersonal für die jahrelange vorbildliche Pflege und Betreuung.

Vielen Dank für die Kondolenzkarten, Grabschmuck und Spenden.

Für die Trauerfamilie
Albert Summer